

GRUPO SELECTO

Ocho integrantes de la elite



PROTAGONISTAS

Encuentra una entrega especial de los protagonistas de los cuartos de final del Mundial. **RUSIA 2018**

ELECCIONES

Admiten su derrota

Mauricio Sahuí y Víctor Caballero reconocen los triunfos de Vila y Barrera

Beneplácito de los empresarios por la postura priista

Los candidatos del PRI a la gubernatura del Estado y a la alcaldía de Mérida, Mauricio Sahuí Rivero y Víctor Caballero Durán, respectivamente, reconocieron su de-

rrota en la contienda electoral y desearon éxito a los panistas Mauricio Vila Dosal y Renán Barrera Concha. Tanto Sahuí Rivero como Caballero Durán emitieron sendos comunicados ayer en la tarde para admitir que los resultados no les favorecen. "Reconozco no haber obtenido la mayoría de los sufragios", expresó el candidato priista a la gubernatura.

Triunfo confirmado

Resultados del cómputo distrital que dio a conocer el PAN sobre la elección a la gubernatura.



Víctor Caballero, por su parte, manifestó que "los resultados no son favorables para mi candidatura y respeto la voluntad de la mayoría de los meridianos". El candidato del PRD al gobierno estatal, Jorge Zavala Castro, también felicitó a Mauricio Vila. Se espera que este domingo Vila Dosal sea declarado gobernador electo.

Michel Salum Francis, presidente del Consejo Coordinador Empresarial y de la Cámara de Comercio, calificó como un acto de madurez política y de civilidad que Sahuí Rivero y Caballero Durán reconozcan que no fueron favorecidos por la mayoría de los electores en los comicios del 1 de julio.

MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

ECONOMÍA

Meta de inflación en riesgo

Possible impacto si cambia la política sobre combustible

La Junta de Gobierno del Banco de México consideró que modificar la política de los precios de las gasolinas podría impactar en la inflación, la cual no llegaría a la meta de 3 por ciento durante 2019. "Esto podría llevar a una mayor volatilidad y a una estacionalidad distinta de la inflación".

Confían más consumidores

En junio de este año el Índice de Confianza del Consumidor creció 3% con respecto al mismo mes del año pasado, con cifras desestacionalizadas, en su undécimo incremento anual y el mayor para un mes similar desde 2015.

MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

IMAGEN



Listos los "maestros"

Adal Ramones con Edith Márquez y Arturo López Gabito (en la foto), nuevos jueces de "La Academia", a quienes se suman Edwin Luna y Horacio Villalobos.



Aficionados brasileños fueron a mostrarle apoyo a su selección en las inmediaciones de su hotel de concentración en Kazan, Rusia

Brasil desea confirmarse

Brasil es la eterna favorita en los mundiales, pero esa condición ahora es mayor en Rusia debido a las eliminaciones tempranas de acérrimos rivales como Argentina y Alemania. Por lo pronto, el equipo amazónico ha

cumplido al ganar tres duelos seguidos en su camino a la final. No obstante, ninguno de ellos fue brillante más allá de que hizo latente su superioridad. Hoy, en el arranque de los cuartos

de final, no puede darse ese lujo, pues Bélgica asoma con un equipo ávido por dar el salto de calidad para convertirse en una potencia.

MÁS INFORMACIÓN: RUSIA 2018

GOBIERNO

AMLO invitará a Trump al país

"Que él decida" si asiste o no a su toma de posesión

El virtual presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, anunció que invitará al mandatario de Estados Unidos, Donald Trump, a que asista a su toma de posesión el 1 de diciembre, "y que él decida".

"Somos vecinos, tenemos relaciones económicas comerciales, vínculos de amistad, nos importa mucho la cooperación para el desarrollo con el gobierno de Estados Unidos, tenemos 3,180 km de frontera... de modo que el presidente Trump va a ser invitado", subrayó.

Además, anunció que propondrá como su canciller a Marcelo Ebrard, exjefe de Gobierno capitalino, y no a Héctor Vasconcelos como planteó inicialmente.

MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 8

SEGURIDAD

Tres explosiones en serie por pirotecnia

Hay 24 muertos en Tultepec, pero la cifra crecería

Al menos 24 personas murieron y 49 resultaron heridas ayer en una serie de tres explosiones en talleres de pirotecnia en Tultepec, la misma localidad del Estado de México donde en los últimos años se han registrado accidentes similares.

El gobierno estatal elevó anoche la cifra de fallecidos pero indicó que entre los lesionados se encuentran civiles, bomberos, gente de

Protección Civil y policías en estado grave, con serias quemaduras, contusiones múltiples o traumatismos craneoencefálicos, de modo que no puede descartarse que el número de víctimas pueda elevarse nuevamente.

Entre los fallecidos se encuentra un menor y, al menos, cuatro bomberos y dos policías que llegaron al lugar después de la primera explosión, donde enseguida se registraron los otros estallidos. Un total de 17 personas murieron en el lugar de las explosiones y otras siete en los hospitales.

MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 6



Paramédicos de la Cruz Roja ayudan a trasladar al hospital a uno de los lesionados en las explosiones de ayer en talleres de fabricación de pirotecnia en la Saucera, del municipio de Tultepec, en el Estado de México. El saldo provisional era hasta anoche de 24 personas fallecidas, entre ellos un menor, policías y bomberos

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"El día que intenten algo contra Venezuela (...) seremos otro Vietnam, nos convertiremos en la pesadilla de ellos". [3]

Diosdado Cabello, presidente de la Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela

LA SUBASTA DE **VEINTE** DIARIOS DE YUCATÁN 2018

NACIONAL

Últimos en Cancún

Con el asesinato de un hombre y el hallazgo de un cuerpo ayer, se alcanzó la cifra de cinco ejecutados a manos de la delincuencia organizada durante la semana en Cancún. [5]

LOCAL

Interviene la Profepa

Toma medidas la delegación de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) por destrozos que se hicieron en un área de anidación de tortugas en Progreso.

IMAGEN

¿Retroceso?

Los avances tecnológicos pueden facilitar la vida, pero también complicarla.

TIPO DE CAMBIO	
Pesos por divisa - Compra Venta	
DÓLAR	18.70 19.50
INTERBANCARIO	
EURO	22.15 22.78